



2005 Vom 21. bis 24. März 2005 fand die erste Londonfahrt am Christlichen Spalatin-Gymnasium statt. An dieser Reise nahmen viele der damaligen 7- und 8-Klässler teil. Sie flogen von Nobitz aus mit dem Flugzeug in die britische Hauptstadt London. Über die 4 Tage waren die Schüler im Hotel Oxford einquartiert und verbrachten viel Zeit in der Londoner Innenstadt. Dort nahmen sie u. a. an einer Busrundfahrt teil und erlebten viele Sehenswürdigkeiten. Dabei wurden sie betreut von Frau Wähler, Herr Walter, Frau Kriesche und es waren noch mehrere Eltern dabei. Insgesamt hatten alle sehr viel Spaß in London und wären am liebsten noch länger da geblieben.

Neueröffnung der Aula

Am 17.12.05 wurde die Aula unserer Schule nach langer Sanierung wieder neu eröffnet. Sie bietet nun insgesamt 350 Plätze für Veranstaltungen und Gottesdienste. Eingeweiht wurde sie dann auch mit einem Festgottesdienst, zu dem auch Oberkirchenrat Christhard Wagner und Superintendentin Anne-Kristin Ibrügger gekommen waren. Weitere Baumaßnahmen waren schon für das Jahr 2006 geplant. Auch die Schüler waren sehr froh, wieder eine Turnhalle zu haben. Zum Glück haben die Baumaßnahmen nicht den Unterricht gestört. Und die ganze Schule war froh, jetzt nicht mehr zum Sportunterricht in die weit entfernte Halle nach Altenburg Süd-Ost gehen zu müssen. Die Architekten haben gute Arbeit geleistet.

Prinzenklau – der Fotoroman

Der Prinzenklau ist ein Fotoroman selbst in Szene gesetzt von den damaligen 5. Klassen und wurde im Frühjahr 2005 angefertigt. Dieser Fotoroman wurde mit Denk- und Sprechblasen dargestellt. Er handelte vom originalen Altenburger Prinzenraub, der an verschiedenen Orten spielte, z. B. auf dem Schloss und im Wald und sogar auf Pferden wurde fotografiert. Mit Kostümen aus dem Mittelalter wurde der Fotoroman sehr überzeugend gemacht. Alle hatten beim Inszenieren Spaß.

Hans Brehmer (5a)

